

[Transcript] L'heure du thé ! / MA VÉRITÉ. [PART. 2]

Alors je vous dis de la vérité, de bas je comptais pas parler de Poupette Kenza mais édition spéciale pour être totalement frais avec vous, hier elle a sorti sa vidéo YouTube soit disant la vérité, je vais manger une rafale de haine, je le dis clairement, j'ai mangé une rafale de haine, j'ai pas désactivé le compte, le compte a sauté à cause de ses haters, de ses poupettes, qu'on insulte ma personne j'ai l'habitude, mais qu'on insulte carrément mon chien, qu'on souhaite la mort à mon chien, qu'on compare quand même à la ferme s en disant à l'âne c'est ton tour c'est parti, on va attraper à quoi va-t-il me mettre tout nu excusez-moi il y a des limites parce que ok d'accord c'est facile d'attraper ma veste en tant qu'à quoi va-t-il oui parce que je parle je vous m'abouche ha ha ha ha ha kakakakakak et jamais on a entendu une histoire de le gérant de public s'est fait attraper non moi je le reconnais des fois je suis un petit peu virulent dans le sens où je mets pas les formes parce que je suis entre guillemets natures peintures certes je suis pas parent ok à la 21 ans la meuf je suis pas du tout là pour faire un podcast en mode c'est l'heure du thé spécial qu'on va la déchirer c'est faux je suis pas du tout là pour avâtre une femme à terre on pourrait croire que c'est de la haine que c'est de l'achat non moi pourquoi j'ai parlé de cette affaire de qu'on va déjà premièrement ça partait d'une bonne attention moi j'ai des nièces moi quand j'ai entendu cette histoire de dark web attention c'est pas moi qui a lancé le sujet parce que je t'ai apprécié le sujet du dark web a été lancé sur twitter par un con fake moi le lendemain quand j'ai lancé mon question réponse sur instagram on m'a tous dit aqua babe c'est quoi cette histoire de dark web il y a eu une il y a eu 24 heures de laps de temps entre ce qui se dit sur twitter et moi aqua babe qui prend les réseaux sociaux et dit oui il se passe ça imagine on parle de tes nièces là j'ai pas pensé à mes nièces je me suis dit si il y a des enfants de n'importe qui sur dark web imagine toi en tant que tonton et on parle d'enfants les gars on parle pas de buzz on parle pas et moi ce qui m'a révolté je le dis honnêtement je vous le dis en tant que escue à quoi baig si vous voulez moi je suis convoqué prochainement par rapport à cette histoire de dark web je suis convoqué c'est à dire que c'est pas c'est pas du blabla prochainement quand moi je vais être au commissariat pour cette histoire de dark web pour ils vont me montrer c'est à dire ils vont me dire est ce que vous avez bien été monsieur zithoulis sur ce site là je l'ai vu de mes propres yeux j'ai fait une capture d'écran du forum en cachant bien le lien tort en cachant tout ce qu'il fallait pour pas que j'incite en tout dit mais des gens à aller sur le dark web et moi ce qui me révoltent dans ça c'est que elle a fait toute une stratégie de communication poupette je détache clairement parce que vous pourrez croire que je l'attaque le tout non poupette moi depuis que je prends du recul dans le sens où elle a 21 ans c'est une mamanette prenons les choses différemment tu vois le seul truc qui est désolant dans cette histoire là c'est qu'elle voit le bus partout excuse moi moi annice zithoulis aqua babe quand je prends mon téléphone et que je parle de dark web je ne pense pas à gratter ne serait-ce que un vu sur toi je pense surtout à la protection des enfants et elle elle a osé quand même dire mais poupette on oublie tout mais moi excusez moi mais je peux pas tu vois c'est vraiment un sujet de de société grave tu vois ça parle de tes enfants les gens pensent à des trucs de ouf il y avait comme un compte instagram qui s'appelait ciana tiré du bafane il y avait un mec et ça c'est le commentaire que j'ai mis sur twitter il a dit et ma chérie hier t'as oublié ton

vélo dehors mais comment tu sais si c'est si poupette n'a pas filmé le vélo comment tu peux savoir que ciana a oublié son vélo devant la maison des psychopathes qui vont jusqu'à chez poupette kenza et vérifier si y'a ciana s'il y a kralis et là on parle pas de ces fans on parle de gens détraqués mon taux c'est malheureusement ces fans c'est ils sont trop impliqués quand je dis ils sont trop impliqués et je l'ai dit dans une interview j'ai dit les fans de poupette kenza elles sont dangereuses est-ce que concrètement avant tout ça t'as t'as prévenu c'est même pas moi qui a sorti l'exclusivité entre guillemets tu vois c'était déjà sur twitter 24h avant moi on pose des questions des fois je ne fais pas de la bonne manière donc on pourrait croire que je suis là pour assassiner les gens non je vais pas me mettre dans la merde en certain son procès verbal tout ce que j'ai dit sur elle c'est la réalité des choses maintenant vous prenez comme vous voulez tu vois moi par exemple qui suis sur ma liste et que personne connaît ma tête personne ne me verra jamais tu vois concrètement ça veut dire quoi que si par exemple moi j'avais avancé quelque chose comme ça et qu'avec des preuves on m'aurait aussi assassiné en fait c'est ça malheureusement oui franchement oui parce que poupette on sait tout ce que c'est celle qui a la plus grosse communauté après c'est vrai qu'ils ont un petit côté toxique mais là on parle quand même d'une mère à qui on a enlevé son fils et moi je suis pas une poupette mais vraiment j'ai regardé sa vidéo à ma graffée de la peine et genre limite je dis la vérité j'en ai pleuré j'en ai pleuré on parle de tout honnête avec toi le jour parce que on pourrait croire que moi je suis un mec anti-poupette et tout je suis pas anti-poupette je me suis dit mais c'est une dingue grise qui se passe c'est une singerie sans nom et on pourrait on dirait pas que j'ai pleuré on pourrait même pas croire que j'ai pleuré on dirait ouais je m'en bats l'écoute non c'est pas vrai mais t'as sûr que ça sent même ses haters à elle poupette malheureusement elle est victime de sa communauté elle est victime de sa communauté et le problème c'est qu'il y en a plein qui veulent la battre moi elle me fait de la peine cette fille elle me fait trop de la peine c'est que ok elle est à surexpose ses enfants etc mais c'est ce qui fait son business à leur action les sa communauté sont attachées à ses enfants à ses enfants comme si c'était les leurs donc en fait elle c'est normal qu'elle leur donne du contenu comme ça etc mais je vais pas l'incriminer parce qu'à surexpose ses enfants après c'est vrai qu'elle devrait plus les protéger parce que bah au final ça finit d'order sur des dark web etc en un an mais en vrai cette fille genre moi de je pense que elle est en fait victime de sa communauté, moi elle me fait de la peine et moi je pense que franchement les poupettes réagissent de manière excusez-moi disproportionnée dans le sens où en fait personne n'a un touchable c'est-à-dire que même moi demain aujourd'hui quelqu'un peut sortir un truc sur moi et je pense pas que ma communauté à moins va venir et taper sur tout le monde dans ce sens là tu vois enfin je pense qu'au bout d'un moment faut savoir aussi tomber enfin temporiser un peu les personnes qui te suivent c'est-à-dire que autant on peut être on peut ne pas être d'accord avec un blogueur et dire écoute clairement tu arrêtes ce qu'elle n'a pas fait et ça c'est vraiment très dommage parce que du coup en fait ça renvoie en fait deux phases de sa communauté autant comme moi il a dit il y a des personnes qui se sont attachées à poupettes se sont attachées à ses enfants et du coup ces personnes là en fait on les mélange du coup aux éditeurs qui sont venus toi t'attaquer ils te disent bah clairement ceci ce ça t'es qu'un gros 111 alors que de base en fait c'est une communauté

qui est aimante c'est une communauté de maman c'est une communauté de personnes qui du coup s'identifient à elle mais dans tout ça du coup il y a un petit lot de personnes qui sont vraiment très toxiques dans tous les cas moi je pense que même si demain à l'heure et je n'allais pas s'acharner sur toi ou sur une autre personne ils l'auront fait quand même ils l'auront quand même fait parce que c'est poupette il faut pas toucher à poupette c'est comme ça c'est après c'est toi parce que t'as sorti ces dossiers là etc en un donc c'est toi la cible mais en vrai si ça avait été quelqu'un d'autre à ta place ça aurait été la même chose c'est ça je suis d'accord malheureusement il suffit que par exemple je vais citer un truc Alain il est dans un restaurant elle a fait une story le restaurant la note sur google elle chute et c'est pas normal c'est ça ce que j'ai dit en fait ils sont beaucoup comme tu l'as dit en fait elles sont trop impliquées et en fait je pense que vraiment elles ont ce truc où elles n'ont pas se détaché de poupette je sais pas ce qui est si c'est vraiment le syndrome de du coup avoir comment dire un totem une personne sur laquelle elle s'identifie mais faut franchement faut doser parce que moi ce truc là de Alain qui était parti dans un restaurant quand j'ai vu vraiment la note qui avait chuté je me dis mais le preu restaurateur celui qui a investi du coup pour avoir quand même une bonne émission google vous venez comme ça descendre juste parce qu'une seule personne est venue manger et que la personne c'est très très grave t'imagines tu m'entends business et juste parce que du coup une personne est connue sur les réseaux à son conjoint qui est à l'intérieur du coup les personnes ne l'aiment pas ils te font baisser ta note moi honnêtement en tant qu'un restaurateur j'aurais péte un câble après sa communauté on sait tout ce qu'elle est toxique c'est ça en fait en gros on m'apprend pas enfin c'est le séjeux des réseaux concrètement mais c'est vrai qu'avec elle apparemment ça cristallise énormément vous me parez de restaurant non mais paris de tout ce que je vois c'est quand même la meuf qui tous les quatre matins on va pas se mentir si il lui arrive un truc elle est entêtée ouais en gros ça devient très dangereux ça devient super dangereux parce que tu vois sans même qu'elle sans même qu'elle parle de moi elle a juste mis des captures d'écran moi j'ai reçu des menaces de fofure un menace de mort carrément mon petit chien qui est posé sur moi à mon petit truc qui l'a on lui a sauté la mort on lui a dit ouais toi et ton chien descorte et à l'eau non franchement ça fait peur ça fait peur enfin ça incite vraiment ça incite vraiment à l'aide à crever quoi crever en mode ouais tu as parlé de tout on va te crever mais ça va pas tu peux dire mais c'est un coup il y a une de ces poupettes que ce soit un mec ou une meuf qui peut me voir dans la rue marcher me jeter un truc me me poignarder à cause de poupettes moi je connais c'est quoi la la la vraie aide dans la rue je suis là pour dénoncer des choses tu vois maintenant sers je le fais mal je suis pas par an je sais pas plus ça je le reconnais je suis pas par an je connais pas l'amour d'une mère quand tu dis à cause de poupettes en vrai de vrai c'est pas je pense pas qu'elle a te souhaiter du mal je pense pas qu'elle se va souhaiter à ce que sa communauté vienne s'acharner sur toi etc va pas non plus faire propager la haine je pense franchement je pense pas je pense pas après c'est dingue ce qui s'est passé ou c'est dingue c'est d'accord on lui a enlevé son fils c'est dingue j'allais dire on l'accuse de ma prétence etc c'est un truc doux je suis entièrement d'accord mais n'importe quelle mère et moi c'est ce que j'ai jamais envoyé des messages à qui que ce soit je ne

la connais même pas on a failli se prendre en live une fois je ne l'ai jamais parlé carrément je lui ai envoyé un message parce que ça m'a tellement fait de la peine et je lui ai même je lui ai même dit dans mon message qu'en gros je peux pas ressentir ce qu'elle ressent et plein de personnes ne peuvent pas ressentir mais des mamans vont ressentir ça et je trouve que vraiment peut-être que je pense qu'elle a vraiment eu un mal être et je pense qu'elle a vraiment fait une dépression elle était vraiment mal et moi je la crois vraiment mais elle peut faire qu'une dépression tant que mère en tant que mère tu me prends mon fils comme ça en vrai en vrai raison ça me ça me tuerait parce que je pense pas qu'il y ait une maltraitance de quoi que ce soit voilà c'est juste une jeune maman moi je suis plus âgée qu'elle mais je suis maman aussi depuis peu et concrètement tu n'es jamais parfait tu n'es jamais prêt même à être maman sachant que là on l'accuse de maltraitance hors que c'est ça n'importe quel maman peut faire tomber son enfant c'est un accident ça n'arrive pas aux autres et là on l'accuse d'un truc de maltraitance hors que ça se voit qu'à maltraite pas ses enfants après le truc aussi c'est qu'il faut quand même parce que moi du coup je fais partie des personnes qui ont vu le trait du coup qui ressonnent à faire toutes les vidéos où peut-être avaient selon eux du coup maltraité sienna ou calice le truc c'est aussi qu'il faut vraiment regarder les vidéos d'un point de vue où on n'a pas eu d'enfant certes mais quand même ne pas non plus dire que les néoxigences elles n'existent pas parce qu'il y a quand même deux points de vue c'est à dire que autant c'est moi je vais pas dire c'est normal mais ça peut arriver du coup les incidents où on fait tomber son enfant ou si ou ça mais le truc c'est que quand même sur une vidéo qui s'est passé quand on a quand même 30 autres qui mentent que quand même s'est passé ça ça ça ça ça à des moments différents c'est plein truc comme ça qui a été mis et du coup qui a crée le trit et qui en fait que les gens se sont dit ah bah ouais parce que même les groupés t'es des gens qui ont regardé qui ont dit attends mais c'est vrai que moi quand j'ai quand regardé le snap je ne le voyais pas comme ça mais avec tu recul attends c'est chaud quand même tu vois après moi ça je vois ça comme un effet de couple un effet les trucs de mouton ils vont ils vont utiliser plein de trucs contre elles alors que sur le moment du snap il y a personne qui parle mais c'est maintenant qu'on l'accuse de maltraité en ce que là ça y est, ils ressortent des snats d'avant etc.

Moi je ne rentre même pas dans les détails parce qu'Àle-Mont-Boucou et t'as vu, je laisse la justice faire et le temps, c'est le temps.

Donc dès que ça va sortir, moi je parle peu, tu vois.

Moi je pense que la surexposition du coup c'est ça qui a amené à en fait à une égligeance. C'est exactement ça.

Je pense que clairement en fait le truc c'est que tellement elle se filmait, en fait elle avait plus du tout confiance de ce qu'elle était en contraire de l'autre côté.

Oui c'est exactement ça.

C'est dire que si tu prends ton téléphone et que tu fais un truc et de l'autre côté tu dois gérer un enfant, forcément tu peux lui marcher sur le pied, sans t'en rendre compte et tu peux poster la vidéo.

Tu vois ce que je veux dire?

C'est du coup en fait, c'est pour moi c'est ça en fait.

[Transcript] L'heure du thé ! / MA VÉRITÉ. [PART. 2]

Autant s'exposer sur les réseaux ça amène à avoir des comportements que tu n'aurais peut-être pas eu si ton téléphone était posé.

Déjà en étant maman et en étant pas du tout sur les réseaux, il y a trop de choses qui se passent concrètement.

Mon fils il fait des trucs de ouf, il va là-bas, il se cône là, il fait ci, il fait ça.

Alors j'imagine même pas si j'avais mon téléphone à 24 ce qui pourrait se passer.

Tu vois ce que je veux dire?

Ça c'est ça qui est ouf.

Et le fait que comme je t'ai dit, on n'est vraiment, aucune mère n'est parfaite, il n'y en a aucune qui n'est parfaite, qui n'est pas, c'est un rôle que tu apprends.

Mais le fait est que nous on le voit, on voit toutes tes petites erreurs, tes petits trucs, ça alimente, c'est ça le problème.

C'est pas une mauvaise meuf tu vois.

D'accord.

Mais cette obsession des réseaux ça l'a tué et ça l'a détourné de ce rôle là de parents où tu dois être vigilant à 24.

On ne va pas se mentir là sur Exposition, ça a mené à ce que des gens de Twitter ou même ses propres fans à elles sur les réseaux ont quand même envoyé directement à l'hôpital sur leur adresse mail des vidéos de Poupette Tensa qui datent que ce soit d'il y a une semaine ou du jour même quand tu vois, en fait c'est, elles ne se rend pas compte que ça sur Exposition, le fait qu'elle montre tout de A à Z de Z à B, ça peut créer des trucs de ouf.

Est-ce qu'elle arrive à comprendre ça? Le fait qu'elle donne de la matière pour alimenter tout ça et que, est-ce que, elle en est consciente de tout ça?

Moi même j'essaye de savoir si elle est vraiment consciente de ça.

Parce que pour le coup, c'est ça qui est bizarre aussi, c'est qu'elle a récupéré son fils apparemment le soir ou le lendemain, elle fait cette vidéo.

Le lendemain? Alors, elle a récupéré son fils?

Voilà, prenez un temps.

Tu vois ce que je veux dire?

Je crois qu'elle a déjà fait une petite pause des réseaux.

C'est vrai que quand elle a récupéré son fils, elle aurait dû attendre un petit peu avant de sortir une vidéo, mais comme on sait tous que les Poupettes ils ont quand même une grande place dans sa vie et elle a quand même bouché à eux et pour elles c'était normal et c'est à fait partie de son quotidien maintenant de partager ça avec ses Poupettes.

Parce que c'est très bien qu'il y en a qui stressent vraiment, il y en a qui prennent des choses vraiment à coeur.

C'est vrai qu'elle aurait dû prendre du temps et je comprends dans un sens.

Maintenant je me dis, maintenant que la vidéo a été sortie, j'espère pour elle et je lui souhaite vraiment de prendre du temps pour elle et de se retrouver parce que là ils sont en train de l'abattre.

Ils sont en train de l'abattre et cet fil-là, à force, va vraiment faire une grosse dépression et elle va se perdre.

[Transcript] L'heure du thé ! / MA VÉRITÉ. [PART. 2]

Je pense aussi qu'elle n'a pas conscience aussi du fait que les personnes, ce qui s'appelle le hate-watch, du coup les personnes à regard pour la détester en fait, il y a des gens qui te foudroient sur la raison parce qu'ils te détestent et tu regardes tous les jours ce que tu fais.

Et ça elles ne seront pas quand même parce que je pense que pour elles, dans son imaginaire peut-être, c'est Poupette, c'est toutes des personnes bienveillantes qu'ils aiment toujours.

Alors que pas du tout, il y a des gens qui vous foudroient sur la raison mais qui veulent vraiment votre mort en fait.

Mais il faut qu'elles se rendent compte qu'il n'y a pas que des gens qui sont bienveillants et des personnes qui la regardent parce qu'il l'a méprise littéralement, tu vois, et elles ne comprennent pas ça.

Je l'affirme dans ce podcast, c'est-à-dire que tout ce que j'ai dit précédemment concernant Poupette Kenza, je l'assume et je ne vais pas changer mes mots, d'accord.

Je l'ai créé à cœur parce que déjà, elle a osé démentir l'histoire du Darkweb, ensuite elle a tout fait pour décrédibiliser à quoi bébé, tu vois.

J'aurais vraiment voulu faire du buzz comme elle dit, j'aurais sorti l'escrime de Sukaina, j'aurais sorti plein de trucs et crois-moi que là ça aurait fait du vrai buzz.

Parce que ce qu'elle m'a dit Sukaina, accrochez-vous et je ne suis même pas là et je n'ai même pas envie de le dire ici parce que ce podcast n'est pas pour but de terminer Poupette Kenza.

Maintenant, moi, je tiens à le dire un haut et fort, conclusion, je ne parlerai plus jamais de Poupette alias Kenza Benchriff, comme ça moi c'est clair et précis, ça va aller en justice.

C'est-à-dire que moi ma démarche, quand j'ai parlé de tes enfants, c'était réellement pour t'avertir.

Quand tu m'as insulté avec ta copine sur le groupe WhatsApp, j'étais choquée carrément que tu réagisses comme ça, tu vois, et il y a des gens qui ne savent pas ce qui s'est passé en interne.

C'est peut-être parce qu'elle sent au fond d'elle, elle le sait que c'est une défaillance en tant que mère en fait, elle a fait ses vidéos, elle montre son quotidien, son foyer, c'est pour ça qu'on l'aime, c'est pour ça qu'on la suit, elle aurait jamais voulu que ça parte dans des dérives comme ça et là de le voir et de savoir concrètement que c'est ta faute parce que c'est toi qui donne encore une fois de quoi alimenter tout ça.

Elle a préféré se fermer, nier.

Et dire après la fin, mais Poupette, on oublie tout.

Pour revenir à la question, si admettons que ça ne serait pas exposé si on enlève son fils, etc., je pense qu'elle l'aurait dit quand même.

Enfin, elle l'aurait pas dit comme ça, mais dans tous les cas, c'est Poupette, il l'a remarqué parce qu'elle a snap tout, ils vont voir qu'elle ne snap plus le petit, donc forcément ils vont commencer à se poser des questions, etc.

Je suis d'accord avec toi, je suis totalement d'accord avec toi, mais elle aurait enjolivé.

[Transcript] L'heure du thé ! / MA VÉRITÉ. [PART. 2]

Peut-être qu'elle aurait enjolivé, mais dans tous les cas, j'ai l'impression qu'elle n'a pas de filtre avec sa communauté, tu vois, donc dans tous les cas, elle est sincère avec sa communauté et elle l'aurait dit, moi je pense qu'elle l'aurait dit. On ne peut pas lui revoiger parce que Poupette, c'est vrai que franchement, en tant qu'influenceuse, surtout sur snap et tout, etc., moi, il n'y a personne que je connais qui a fait autant de taffes.

Ça n'est à son niveau.

En tant que nos filtres, c'est-à-dire que Poupette, quand elle a du coup accouché de son fils, il y avait quand même les culottes qui étaient snap et tout, etc., moi, j'ai trouvé ça, honnêtement.

Non mais moi, j'ai trouvé ça incroyable dans ce truc.

Non, non, c'est sérieux.

Vraiment, partie loin au point où les gens ont contacté l'hôpital, ont transmis sur leur bot-mail, ont transmis également à la justice, l'Assemblée nationale, pardon, parlent quand même de Poupette Kinza et veulent faire voter une loi, attention, concernant les enfants et le droit à l'image.

Maintenant, on va parler français.

Est-ce que les politiques, c'est des haters de Poupette Kinza? Non, non, c'est une affaire de société, genre en mode, il faut les stopper, tu vois.

Ça prend tellement une ampleur qu'ils sont obligés d'en faire un exemple, en fait.

Totalement.

Ça en fait un exemple.

Tout simplement.

C'est ça.

Et comme tu le dis, ça en fait de société.

Ça devient un fait de société.

Là, c'est un fait de société.

Totalement.

Tellement, elle a mis son enfant sur les faits des projecteurs, du coup, les personnes ont commencé à s'accaparer de son enfant, c'est-à-dire que les gens n'arrivent même plus à différencier le fait que c'est une personne qu'on follow et qu'on aime bien.

Ah, c'est ma gosse où on est lignés, c'est-à-dire que vous n'êtes pas l'étante, on soit en fait republier une photo sur Instagram et dire, ah, ma fille, c'est Anna et tout ça, Poupet, je pense que quand elle le voit, bien sûr, ça lui fait plaisir du coup de savoir que les membres de sa communauté sont aussi proches des ses enfants.

Après, une différence entre les réseaux et la vraie vie.

Allez, toucher l'enfant.

Faut pas oublier que quand même on est dans un truc de consentement.

Le consentement, ça ne s'arrête pas juste à ce qui se passe dans le lien entre deux adultes de consentement aussi, c'est avec un autre enfant, dont l'arrêt ne tira pas de toucher l'enfant de quelqu'un et dire, ah ben tiens, non, du coup.

Le truc, c'est qu'à la crée, cette proximité.

C'est ça.

C'est quand même qu'il suit sur les réseaux, sur les lives, etc., les gens quand ils me

[Transcript] L'heure du thé ! / MA VÉRITÉ. [PART. 2]

croient, ils me croissent dehors.

En fait, c'est comme si ils me connaissaient.

Donc, encore plus avec Poupet qui montre sans filtre.

Donc, en fait, pour eux, ça fait partie de leur famille et après, c'est elle qui t'a pas sur les doigts de sa communauté.

Normalement, elle doit taper du point sur la table et dire, ouais, quand même, il y a certaines limites.

Ok, vous me suivez.

Ok, vous êtes ma communauté.

Mais à côté de ça, genre, c'est pas votre enfant.

C'est à elle aussi de faire ce truc-là.

C'est ça.

Exactement.

On oublie beaucoup qu'elle a 21 piges.

Moi-même, à 21 piges, j'étais pas non plus... Tu sais, tu n'es pas loin de t'es 21 piges, genre.

Exactement.

Tu vois, j'ai 24 ans.

Je ne veux pas dire que... Allez, j'ai muré entre 10 mai depuis certaines années, mais je ne suis pas non plus super encore évolué, oui, je suis supermature, oui, si, ça, ça.

Je fais encore plein d'erreurs.

Et ça, je suis conscient.

C'est une expérience de la vie.

Et sans parler de Poupet, moi, je pense que de manière générale, la célébrité, c'est à dire que plus t'en donnes aux gens, plus t'auras envie d'en donner.

C'est à dire qu'au bout d'un moment, tu vas te dire « Ok, si j'arrête de donner aussi alors que je me restreins, ils ne vont plus mémé ».

C'est d'accord.

Cette surexposition, ça cache un mal-être.

Il faut se le dire, en fait, recevoir, en fait, un jeu-thème d'un inconnu sur Internet, c'est ça.

Les jeux, ce qu'on ne peut pas comprendre, c'est que ça fait du bien.

Moi, étant par exemple quelqu'un sur les réseaux, juste sur une personnalité de femme, grossesse, etc., je me fais lâcher parfois.

Mais du coup, quand je reçois, par exemple, 100 commentaires qui me disent « Et ma jeu-thème, c'est des personnes qui n'ont rien de moi, qui ne me connaissent pas, qui ne sont pas obligés de mémé, c'est pas des membres de ma famille ».

Moi, ma conclusion en soi, elle est simple.

Tout ce que j'ai dit sur elle, je le pense sincèrement.

Moi, je le sais juste de faire attention et de prendre soin d'elle et de ses proches.

Mais ça, c'est la parole.

Ça, c'est la pensée qu'on a tous, que vraiment elle se protège.

Qu'elle prenne du recul aussi.

[Transcript] L'heure du thé ! / MA VÉRITÉ. [PART. 2]

Et qu'il n'y a pas que les réseaux dans la vie.
C'est ça.
Il n'y a pas que les réseaux.